

Fecha: 16-07-2024 Medio: El Sur El Sur Supl.:

Noticia general

Título: Destacan baja de 30% en lista de espera para escáner en Talcahuano y Hualpén

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 10.000 30.000

No Definida

## Servicio de Salud Talcahuano aplica estrategia desde fines de abril

## Destacan baja de 30% en lista de espera para escáner en Talcahuano y Hualpén

Pág.: 5 Cm2: 394,2 VPE: \$ 948.001

La iniciativa incluye la coordinación del traslado de pacientes desde el hospital Las Higueras al recinto asistencial de Tomé, donde son atendidos y luego reciben los resultados.

Cerca del 30% de la lista de espera para exámenes de escáner en pacientes de Talcahuano y Hualpén fue resuelta con estrategia impulsada por el Servicio de Sa-lud Talcahuano, según informaron desde la entidad

Se trata de más de 200 exámenes de Tomografía Axial Computarizada (TAC) que realizó el Hospital de Tomé, con el objetivo de apoyar la resolución de la lista de espera de esta prestación en la red asistencial, enfocada principalmente en personas de ambas comunas.

El director del servicio de salud del puerto, Jorge Ramos, explicó que esta es una medida que busca, a través del buen uso de la red de salud pública, dar respuesta a las necesidades de las personas. "Todos los dispositivos de salud tienen que trabajar articuladamente, tienen que trabajar de manera integrada para resolver los pro-

Desde la dirección del Servicio de Salud Talcahuano se precisó que una de las metas es utilizar al máximo las capacidades instaladas.



Los pacientes son trasladados desde Talcahuano a Tomé y luego de regreso.

blemas de salud de la población y aprovechar al máximo las capacidades instaladas", sostuvo.

Detalló que "ya se ha resuelto cerca del 30% de la lista de espera de la comuna de Talcahuano y Hualpén y eso es muy importante. Son personas que estaban esperando hace mucho tiempo y que hoy van a poder tener este examen que les permitirá tener un mejor diagnóstico y, por lo tanto, un mejor tratamiento".

La labor se realiza desde fines

de abril y durante los fines de semana, para lo que los usuarios las dos comunas son trasladados desde el Hospital Las Higueras hasta el Hospital de Tomé para realizar-

procedimientos se han realizado en tres meses con la nueva estrategia.

se el examen y luego son trans-portados de vuelta al hospital base. La iniciativa, que es posible gracias a la coordinación de los recintos y la dirección del Servicio de Salud, ha permitido resolver 246 procedimientos, incluyendo el análisis de los resultados

Aníbal Cea, director del Hospital de Tomé, destacó el trabajo y compromiso del equipo que se pone "a disposición de la población de toda la red y no solamente de la gente de esta comuna".